

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUBSCRIPCIÓN: Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 8. Redacción é Imprenta: Capuchinos Alta, número 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

Política internacional

Está ya confirmado de una manera oficial que los soberanos de Inglaterra y de España se entrevistarán en Cartagena. La conferencia se ha de celebrar en los últimos días de Marzo. No se trata de una visita de cortesía, sino de una entrevista política de gran trascendencia, como se verá pronto, aunque por hoy lo nieguen las referencias oficiales.

Según autorizados informes, dos cuestiones importantes se tratarán en dicha conferencia: una exterior y otra interior.

La primera se refiere á la cuestión de Marruecos, para la cual España recaba la completa aprobación de Inglaterra, caso de que su intervención en el imperio africano atraiga las intrigas y malquerencias de Alemania.

Reviste la otra mayor alcance. Parece que de la visita de Cartagena ha de surgir una alianza entre Inglaterra, España y Portugal, por virtud de la cual la Gran Bretaña, contando con que una política liberal prudente, ha de responder á los signos de los tiempos en ambos Estados de la Península Ibérica, se compromete á robustecer ambas monarquías para que resistan y dominen injustas perturbaciones revolucionarias, que sólo se apoyan en preferencias de determinada forma de gobierno, las cuales no considera Eduardo VII precisas para el progreso de ningún pueblo, como lo prueba el ejemplo de la nación donde él reina.

En suma, según los referidos informes, la alianza anglo-hispano-lusitana matará resueltamente las esperanzas de los republicanos y absolutistas de España y Portugal.

FELIZ INICIATIVA

Publicación segoviana

En medio del desamparo intelectual en que vive hace tiempo Segovia, unos entusiasmos plausibles y unas ansias de luchar por su engrandecimiento se han juntado en este pueblo donde es tan difícil juntarse para conseguir que reaparezca, remozada, por decirlo así, una publicación que tan brillantes campañas ha realizado en pro de los intereses segovianos y de la cultura popular.

Se trata de la Revista de la Sociedad Económica segoviana de Amigos del País cuyo lema, valientemente sostenido en toda ocasión, ha sido este: *Todo por Segovia y para Segovia.*

Por iniciativa de algunos socios y en primer término del señor Gila y con la siempre valiosísima colaboración del ilustre cronista segoviano, señor Lecet, pretende la Revista de la Económica, modificando su aspecto y condiciones de publicación, renovar el entusiasmo de otros tiem-

pos, animar el decaído espíritu de las letras segovianas y defender briosamente los intereses de nuestra tierra, en todos los órdenes de la vida.

Todo lo que con Segovia y principalmente con su historia se relacione, tendrá cabida en las páginas de esa Revista que, sin prescindir de cuanto se refiera á los acuerdos é iniciativas que se desarrollen en el seno de la Asociación, hablará de Ciencias, Literatura, Historia, Economía, Higiene y Arte y de otras muchas cosas, siempre tratadas bajo un punto de vista segoviano y con finalidad práctica, constituyendo las páginas de dicha Revista, pliegos encuadernables, en los que se destinará buen espacio á la reproducción de la hermosa historia de Segovia, que escribió el insigne Colmenares.

Jóvenes y viejos, los escritores conocidos y los que aspiran á serlo, llevarán sus trabajos á esa Revista, sin que existan ni prejuicios de edad, ni afanes de rebeldía juvenil inconsciente. También se solicitará el concurso de los segovianos ausentes que, como Gabriel M. Vergara, tan profundos conocimientos poseen de la historia segoviana y tantas manifestaciones han dado de esos conocimientos y de su amor á este rincón castellano.

Al amparo de los nombres consagrados dentro de nuestra tierra espera la remozada Revista facilitar el alumbramiento de nombres nuevos y la confirmación de los que se hallan al comienzo de su carrera.

A diferencia de otras publicaciones de esta clase, la Revista de la Sociedad Económica, siendo órgano de la Asociación y, por decirlo así, complemento de la Biblioteca popular, recientemente creada, por iniciativa de un estimado compañero nuestro, no clamoreará nombres y nombres de una fingida colaboración. Los sumarios de sus números darán cuenta de sus excelencias y serán los pregoneros de los fines, nobles y altamente plausibles, que la nueva publicación persigue.

Todos estos hermosos proyectos, que ligeramente esbozamos, aun sin estar autorizados para ello, y rindiendo culto á esa indiscreción que constituye la primera condición del periodista, serán sometidos á estudio y aprobación de la Sociedad Económica en una de sus primeras sesiones y una vez sancionados por tan importante Asociación, se llevarán á la práctica muy en breve, con el aplauso, seguramente, de los que ansían el saludable desenvolvimiento de nuestra vida intelectual.

Nuestro aplauso á los estudiosos iniciadores de tan importante obra y para cuantos á su buen éxito se proponen contribuir, con un entusiasmo y un noble deseo, merecedores de los más vivos elogios.

EXTRANJERO

La Duma rusa

San Petersburgo.—Mr. Stolypine, presidente del Consejo, ha leído el Mensaje del Gobierno, en el que expone las bases de la nueva legislación, y enumera las leyes que han sido promulgadas antes de reunirse la Duma, y sometidas á su aprobación.

En dicho documento también se ocupa de lo urgente que es votar leyes encaminadas á sacar á los aldeanos de la miseria: dice que se está preparando la realización del mani-

fiesto del 30 de Octubre en este documento.

Se garantiza la tolerancia religiosa, basada sobre la ortodoxia, la inviolabilidad de las personas y la elección de los Jueces municipales.

Informa también acerca de la intervención del Estado en las cuestiones obreras, aunque siempre dejando á salvo los derechos de la sociedad. También se respetará la libertad de huelga, y se prohibirá el trabajo de noche para las mujeres y niños.

Algunos oradores hablan aplaudiendo los proyectos del Gobierno y suplican á la Duma colabore á la obra iniciada por Mr. Stolypine.

CONSEJO DE MINISTROS

El de ayer en Palacio

El Consejo de ayer celebrado bajo la presidencia de S. M. el Rey, fué breve, durando escasamente una hora.

El señor Maura, en su discurso sobre política general, dió cuenta al Soberano de los acuerdos adoptados en el Consejo de anoche.

Ocupóse también del disgusto existente entre los castellanos residentes en Bilbao y los bizkaitarras, quitando al mismo importancia y afirmando su convicción de que se resolverá todo satisfactoriamente.

Respecto á la política exterior, detalló los sucesos más notables ocurridos en la semana, dando cuenta de las últimas reyertas entre los moros fronterizos á nuestro campo de Ceuta.

El ministro de Fomento dió cuenta también á S. M. de los diversos proyectos que prepara en su departamento, y que han de ser grandemente beneficiosos para los intereses materiales del país. Los decretos relativos á aquéllos los presentará mañana á la firma del Rey. Uno de ellos se refiere á favorecer la exportación comercial internacional, y otro sobre nueva división parcelaria.

Después firmó S. M. algunos decretos de Guerra, Marina, Gracia y Justicia, Hacienda y Gobernación.

Recortes y lecturas

Lo que puede el agua

El poder del agua es maravilloso. Todos estamos cansados de ver piedras oradas por la caída incesante de una gota de agua, pero siempre nos hacemos la ilusión de que para un fenómeno tal hacen falta muchos cientos de años y una cantidad formidable de agua. Nada más arróncalo. El efecto del agua cayendo gota á gota lo puede probar cualquiera que quiera hacer el experimento y aguantar la caída de unas cuantas gotas en la palma de la mano, á una altura de un metro. Pocas serán las personas que aguanten 30 gotas.

No hace mucho tiempo un rico americano amante de los deportes y ejercicios de fuerza y acrobáticos, y gran amigo de apuestas, como buen yanqui, se encontró en Viena con un atleta vencedor en varios experimentos de fuerza, agilidad y constancia. Su epidermis, endurecida como el casco de un caballo, aguantaba sin sentir el menor dolor, golpes y presiones, capaces de matar á cualquier persona ordinaria.

Topó con el yanqui, quien le apostó no era capaz de soportar la caída de un cuartillo de agua gota á gota á la altura de una vara, sobre la palma de la mano, parte la más encallecida y ejercitada del cuerpo del coloso. El atleta, que aceptó con despreciativa sonrisa la apuesta, empezó á soportar la constante caída del agua, convencido de su triunfo, pero antes de haber caído 300 gotas, comenzó á hacer muecas de impaciencia, gestos de dolor y movimientos de inquietud, anhelando cesase aquel martirizador goteo. Resistió algo más, pero al caer la gota 420

retiró la mano, se dió por vencido, y confesó que en la vida había soportado tormento igual.

El conde de Lamsdorf



La misteriosa dolencia que aquejaba desde que salió de su patria al ilustre diplomático ruso, cuyo retrato publicamos, acaba de tener el triste desenlace, que desgraciadamente se esperaba.

El conde de Lamsdorf, exministro de Estado en Rusia, y exembajador cerca de varias Cortes europeas, ha muerto en San Remo, sobre la costa azul, á donde había ido en busca de alivio á una repentina dolencia, verdaderamente misteriosa, como decimos antes.

Circula insistentemente el rumor de que la enfermedad que ha ocasionado la muerte del personaje moscovita, tiene por causa un envenenamiento paulatino, del que fuera víctima en su país.

De ser así, es de esperar que aclaran el hecho las investigaciones médico-forenses, el conde de Lamsdorf iría á aumentar el espantoso número de los que figuran en los anales del insaciable terrorismo ruso.

AL VUELO

(Notas de Amadís)

En las próximas elecciones de diputados á Cortes presentará su candidatura por Madrid don Benito Pérez Galdós como republicano.

Sin duda á su juicio bastante no es escribir *La segunda casaca* y además se la quiere poner!

Un inventor americano ha ideado un peine eléctrico que tiene grandes ventajas sobre los generalmente usados hasta ahora. Este peine que va unido á una corriente eléctrica débil y tiene los dientes huecos, aspira las pelliculas, polvos y grasas del cabello, constituyendo al mismo tiempo para la piel, la mejor y la más energética de las fricciones.

Así lo dice su inventor. Pero me parece que aunque haga mucha propaganda, en España no colocará gran número de «ejemplares» de su invento.

Eso crees, y no se asombre si ve que sucede así. ¡Venir con peines!... Pero hombre, ¡si hay ya cada peine aquí...!

Comunican de Valencia que los consejales radicales que han sido suspendidos se han dado un opiparo banquete para celebrar la suspensión. ¡Vamos, que no pierden el humor ante las adversidades.

La situación será crítica, mas no les importa un pito. Una cosa es la política y otra cosa el apetito. Hacen perfectamente.

Las cosas hay que tomarlas con filosofía. Y si es posible, con champagne.

Un vigilante del correccional de Avila, al registrar el otro día la celda en que la mujer de un preso llevaba á éste la comida, encontró dos barrenas. Y un periódico al dar noticia dice que según parece, se trataba de un proyecto de evasión.

¡Qué penetración la del colega! Pero puede que no haya nada de eso. Lo ocurrido, tal vez, sencillamente, sea que el pobre preso se halle algo inapetente y su mujer por eso le mande las barrenas diligente, pues tendrá la costumbre, aunque no es (buena, de abrir el apetito con barrena!

Para Semana Santa

Billetes á precios reducidos á Toledo, Murcia y Sevilla.—Trenes especiales.

La compañía de ferrocarriles del Mediodía, de acuerdo con la del Norte, ha publicado ya las diferentes combinaciones que establece anualmente para facilitar los viajes, durante las fiestas de Semana Santa, en Toledo, Murcia y Sevilla.

Las principales son las siguientes: **A Toledo.**—Desde el 24 al 29 del actual se venderán billetes de ida y vuelta para los trenes ordinarios entre Madrid y Toledo, á los precios de 11,50 pesetas en primera clase, 8,50 pesetas en segunda clase y 5,50 pesetas en tercera clase, valederos para regresar en cualquiera de los días 29 del corriente al 1.º de Abril.

Los días de Jueves y Viernes Santo habrá trenes especiales que, saliendo de Madrid á las ocho y treinta, llegarán á Toledo á las diez y cincuenta y cinco, regresando en los mismos días á las nueve y veinticinco, para llegar á Madrid á las doce y cuarenta.

Los precios para estos trenes serán cinco pesetas en segunda clase y tres pesetas en tercera.

A Murcia.—El próximo día 26, á las cuatro de la tarde, saldrá de la estación de Atocha un tren especial, que llegará á Murcia el 27 á las ocho y diez. El regreso se verificará partiendo de Murcia el 3 de Abril, á las ocho y veinte de la noche, para llegar á Madrid el 4 á la una y veinticinco de la tarde.

Para este tren, los precios de ida y vuelta serán 20 pesetas en segunda clase y 12 pesetas en tercera clase.

A Sevilla.—Desde el 22 al 27 del presente mes se expenderán en la estación de Madrid y despacho central billetes de ida y vuelta para los trenes ordinarios, á los precios de 62 pesetas en segunda y 37,25 en tercera clase, sirviendo para regresar en cualquiera de los días 30 del actual al 2 de Abril, todas las fechas inclusivas.

El miércoles, 27 del presente mes, saldrá de la estación del Mediodía un tren especial (botijo), á las cuatro de la tarde, que llegará á Sevilla el jueves, á la una y media de la tarde, regresando de Sevilla el domingo 31, á las siete y cuarenta de la noche, para llegar á Madrid el lunes 1.º de Abril, á las cinco menos cinco minutos de la tarde.

Los precios de los billetes de ida y vuelta para este tren serán de 25'50 pesetas en segunda clase y 15'25 pesetas en tercera clase.

Página agrícola

Permutas generales de la propiedad forastera

Como no es probable el ponerse de acuerdo todos los propietarios de las provincias y pueblos en que hay propiedad forastera para practicar las permutas generales simultáneas en todas y en todos, de ahí la necesidad de una ley que las ordene y las facilite mediante la dispensa de los derechos de transmisión de dominio y mediante el nombramiento de comisiones competentes é imparciales, que previa la tasación de todas las fincas forasteras, y á cuya permuta no se opongan sus propietarios, adjudiquen á cada uno de estos en el correspondiente campo municipal, un número de fincas ó una cantidad de propiedad rústica que en el máximo posible sustituya á la forastera perteneciente á esos propietarios.

Los ventajosísimos resultados de estas permutas quedarían complementados, si á la vez que esta ley se diera la de organización general de la propiedad rústica, en ciertos redondos por los procedimientos extensamente indicados en el Congreso leonés.

Un cuento que tiene analogía con las permutas generales.

Trapisonada es un pueblo en que si bien el número de vecinos es muy pequeño, en cambio el de deudas es muy grande.

Con decir que todos los vecinos se debían los unos á los otros muchas partidas y que pasaban días, meses y años y nadie pagaba nada, está explicada la situación económica del célebre pueblo de Trapisonada.

Pero llegó un día en que el panadero que era uno de los mayores acreedores y que menos debía á sus convecinos, después de reclamar inútilmente el pago de sus créditos, puso un cartel á la puerta en el que se decía: Desde mañana no se expone aquí ningún pan sino precede el pago del mismo y de los atrasados.

Noticiosos del anuncio los vecinos que se encontraban en condiciones análogas de mayores créditos que deudas, como el herrero, carnicero y comerciantes colocaron en las puertas de sus establecimientos carteles parecidos.

Enterados los restantes vecinos reflexionaron así cada uno para sus botones. Yo no puedo pagar las deudas que tengo con mis convecinos si antes no me pagan mis deudores. Y en vista de esta consideración pusieron á sus puertas carteles análogos. Pero ¿qué resultó?

Pues lo que resultó fué que desde el día siguiente se paralizó completamente el comercio y el trabajo en aquel pueblo y cada vecino se proveía de lo necesario en los pueblos inmediatos.

Pero viendo el panadero, carnicero, herrero y comerciantes—que eran los mayores acreedores—que sus convecinos no solo no les pagaban los atrasos, sino que no volvían á poner los pies en sus establecimientos y se proveían de otros pueblos, acudieron al juzgado demandando á todos sus deudores; de lo cual noticiosos estos acudieron al juzgado con análogas demandas.

El juez municipal en vista de tal chaparrón de demandas de todos los vecinos contra todos resolvió convocarlos en un mismo día y á la misma hora y después de haberse ratificado todos y cada uno en los créditos que tenían y de haber confesado sus deudas puso el secretario á la vista de ellos en una pared, para que se enterasen, un estado que comprendía las deudas de todos los vecinos de Trapisonada.

Un día completo se les dió para que se enteraran todos los vecinos de la liquidación y al siguiente se puso al público la resolución del juez que terminaba así: Y resultando compensados los créditos y deudas que tienen entre sí los indicados demandantes y demandados, á excepción del panadero á quien se le deben todavía 440 pesetas, al herrero 85, al carnicero 425, al comerciante 420, las cuales suman 1.370 pesetas, y á excepción del Labrador el tío Cuco Malpaga, (en muchos pueblos á los Franciscos se les llama Cuocos y á los vecinos Tíos) el cual después de compensados sus créditos debe todavía una cantidad igual que la anterior, se condena al indicado Cuco Malpaga, á que pague al panadero, herrero, carnicero y comerciante las cuatro mencionadas partidas, que suman 1370 pesetas, cantidad igual á la que debe el Labrador Cuco.

El tío Cuco Malpaga, pagó sus cantidades en el mismo día; y todos quedaron contentísimos de la facilidad con que se habían resuelto cuestiones tan complicadas, restableciéndose la confianza y el crédito.

Pero quien malas mañas ha tarde ó nunca las perderá, dice un proverbio. Los vecinos de Trapisonada siguieron con la costumbre de no pagarse nada los unos á los otros, en cuantas contratas diarias hacían. Y por eso hubo necesidad de establecer en ese pueblo la costumbre también de que al finalizar

cada semestre se hiciese por el secretario de Ayuntamiento una liquidación análoga á la indicada.

B. MAÑUECO.

Informaciones especiales

¿SERÁ LA PRINCESA?

«Oficialmente, nada se sabe».—Dos telegramas.—En el Hotel Europeo.—¿Será Su Alteza?—Acaso...

Desde el día en que la Princesa Matilde de Sajonia llegó á Madrid, en viaje de recreo por las principales poblaciones españolas—principales no precisamente por el número de sus habitantes sino por los méritos artísticos de ellas—se está esperando en Segovia y en La Granja á S. A.

Los periódicos madrileños así lo aseguran, y la Princesa, guardando incógnito, salió de Madrid (acompañada por una de sus damas, un secretario-intérprete y tres criados), con dirección á Avila, Salamanca, Valladolid y Segovia...

Ayer estuvo la Princesa en Valladolid, y hoy debe de llegar á Segovia. ¿Cómo y á qué hora llegará? ¿Dónde ha de hospedarse?

Hemos ido al Gobierno civil, y allí se nos ha negado rotundamente la llegada de S. A. Sin embargo... la INDISCRECIÓN PERIODISTICA nos permite creer que del ministerio de la Gobernación se ha recibido un telegrama, naturalmente oficial, en el que se participa la visita de la Princesa á Segovia, y el deseo que aquella tiene de que no se la tributen honores algunos, pues desea guardar el más riguroso incógnito. Viaja con el título de condesa de Württemberg. También podemos asegurar que de Valladolid se ha teleografiado á Segovia la salida de S. A. para esta población.

Quedamos, pues, en que aunque oficialmente se niega esta noche llegará la Princesa de Sajonia á esta capital.

Hemos estado en el Hotel Europeo, y allí tampoco se sabe nada de S. A...

En cambio recibieron días pasados una carta del caballero H. Schulten-Pelkum, quien, desde el Hotel de la Paix, de Madrid (donde, precisamente, estuvo alojada la Princesa) pide que se reserven las tres mejores habitaciones del establecimiento, para dos damas de la más alta nobleza alemana, y su «correo», y otras tres, más modestas, para la servidumbre.

Hoy, á las dos y media, se ha recibido en el Hotel un telegrama del mismo Schulten, concebido en los siguientes términos:

«Llegaremos hoy en el rápido de

las 20'48. Mande landeau y ómnibus á la estación».

¿Existe alguna relación entre la Princesa de Sajonia y las viajeras esperadas en el Hotel Europeo?

Yo, eterno indiscreto, aun exponiéndome á ser rectificado, quiero asegurar que sí: que la Princesa, su dama, su secretario, y sus tres criados, son las seis personas á quienes se aguarda en el Europeo.

Y aun hay más: S. A. la Princesa Matilde de Sajonia permanecerá en tre nosotros hasta el domingo por la mañana, en que tomará el rápido de Madrid.

¿Será rectificado? Acaso... Y.

Robo importante

Saca de correspondencia

Los periódicos de ayer dan cuenta de que una saca de correspondencia, procedente de Nueva York con destino á París, y que contenía dos millones de valores ha sido robada.

Ignórase si el robo ha sido cometido sobre el baquetot ó durante el trayecto por ferrocarril entre El Havre y París.

Ha sido detenido un individuo que se supone sea cómplice.

Militares españoles en el extranjero

El jefe y oficiales de nuestro Ejército designados para verificar estudios en el de Francia, son los siguientes:

Van á la metrópoli el capitán de Infantería don Leopoldo de la Torre, el de Caballería don Teodoro Iradier, el de Ingenieros don Honorato Manera y el primer teniente de Artillería don Antonio Padró.

Van á la Argelia el comandante de Estado Mayor don Emilio Urquiola, el capitán de Caballería don Antonio Parache, y el primer teniente de Infantería don Federico Pita y don Carlos Hervelle.

Dos decretos importantes

Su majestad firmó ayer mañana dos decretos: uno dictando reglas sobre la habilitación de los notarios para su intervención en las elecciones (la habilitación será hecha por los presidentes de las Audiencias territoriales y se publicará en el «Boletín oficial» de la provincia); y otro acordando la concesión de un crédito extraordinario por valor de 260.000 pesetas, con destino á una comandancia de Caballería de la Guardia civil en Valencia. Se aumentan las fuerzas del expresado instituto en aquella capital en 150 números. Anoche salieron para la ciudad del Turia varios de los guardias nom-

brados; los demás saldrán en seguida.

Instrucción pública

Comunicación.—El Alcalde de Barbolla comunica que aquel Ayuntamiento tiene acordado que al proveerse la escuela del mismo, que se halla vacante, se haga en maestro y no en maestra.

Obras.—El Alcalde de Cabezuela remite certificación de un acuerdo tomado por aquel Ayuntamiento, al objeto de que se sancione por esta Junta la reparación que es necesaria en el pavimento del local de escuela.

Recibo.—La junta central de Derechos pasivos del Magisterio acusa recibo del resguardo de entrega del Banco de España, número 772.117 por valor de 2.312 pesetas 35 céntimos, que le fué remitido por esta Junta provincial.

Instancias.—Doña Eulogia Sanz González, doña Teodora Trigos Gallego y don Santiago Sebastián Casado, solicitan escuelas del concurso de Febrero.

El alimento de los intelectuales

El doctor de Fleury ha publicado en «La Revue» una serie de consideraciones, encaminadas á demostrar en qué forma deben alimentarse los intelectuales.

Sostiene que todos los que se dedican al trabajo intelectual deben nutrirse con alimentos ligeros, en atención á que efectúan poco ejercicio, permanecen muchos tiempo sentados, excítase frecuentemente en sus tareas el sistema nervioso y fatigan el cerebro.

Como alimentación corriente, permite á los intelectuales que se hallen en buen estado de salud que tomen por la mañana 200 gramos de café con leche y dos bizcochos con manteca. Al medio día, cuatro bizcochos, á guisa de pan; de 100 á 125 gramos de carne asada ó á la parrilla, sin salsa; una legumbre verde ó una ensalada cocida, un lactinico y dos bizcochos. Por las noches, una sopa, pasteles ó una legumbre seca, una legumbre verde, frutas cocidas y dos bizcochos con manteca.

Nada de vino ni alcohol, y muy poco café.

SUETOS

El digno Gobernador militar de esta Plaza y distinguido amigo nuestro, general señor López Cepeda, ha marchado esta mañana para Barcelona, donde se encuentra enferma de algún cuidado su hija la señora de Gufu.

Según nuestros informes, las no-

ticias recibidas hoy, acusan alguna mejoría en la enferma, á la cual deseamos pronto y completo alivio.

Nuestro estimado amigo de Escalona, don Luis Merino, nos ruega hagamos pública su gratitud á cuantas personas le han dirigido cartas de pésame por la muerte de su padre don Niceto Merino (q. e. p. d.) Cumplimos gustosos el encargo.

Solicitud atendida

Atendido con la prontitud que ha sido el ruego que hace dos días dirigimos al señor Alcalde, para que desapareciera el árbol que dificultaba el tránsito de carruajes por la carretera del paseo ó puente de Sancti-Spiritus, damos las expresivas gracias á don José Rodríguez Frille, tanto en nombre propio como en el de la ciudad, la cual seguramente observará el celo que el digno Alcalde despliega en los asuntos que son de interés general.

Hoy ha pasado el día en Segovia, el Diputado provincial por el distrito de Cuéllar y buen amigo nuestro don Pedro Romero Becerril.

Una procesión

Es casi seguro, aunque no está definitivamente acordado, que el Viernes Santo, una vez terminados los ejercicios en el Salvador, será llevada procesionalmente la imagen de la Soledad, desde aquella iglesia á la Catedral.

Según nuestros informes, esta procesión la organiza el gremio de sastres.

El próximo domingo se leerán las amonestaciones del futuro matrimonio de la bella señorita doña Isabel López, con el distinguido médico y diputado provincial D. José Ramírez Díaz.

La boda se efectuará en plazo próximo.

Reciban por anticipado nuestra enhorabuena.

Destino

Nuestro distinguido amigo el ilustrado Comandante de Artillería, don Darío de Maroilla, ha sido nombrado para la vacante de su empleo, que existe en el profesorado de la Academia del Cuerpo.

Reciba con tal motivo nuestra enhorabuena, tan prestigioso jefe de Artillería.

La enfermedad que aquejaba al señor don Víctor de Ron y Bailina, y de que ya tienen noticias nuestros lectores, ha tenido una fatal desenlace.

En Ponferrada (León) ha fallecido dicho señor en el día de ayer.

El señor Ron, era persona de grandes prestigios en aquella comarca.

Folleton de EL ADELANTADO (135)

EL MISTERIO de un crimen

NOVELA ORIGINAL

DE

XAVIER DE MONTEPIN

resnes y fué á casa de la viuda Rosier, mucho más conocida por el nombre de Aimée Joubert.

—Ya sabemos que la había visto la antevispera, pero queria despedirme de ella antes de salir de París, por corta que fuese su ausencia.

Eran las once cuando llegó á su casa, hora en que estaba almorzando.

—¿Vienes á almorzar conmigo, querido mio?—le preguntó después de haberle dado un abrazo.

—No, vengo á decirte «¡Hasta la vuelta!»

—¿Te marchas de París?—exclamó la señora Rosier poniéndos

un poco pálida.—¿Te vas ya de viaje con tu holandés?

—No, me marcho solo; se trata de una ausencia muy corta, pues estaré de vuelta dentro de dos ó tres días.

—¿A dónde vas?

—Al Habre,—respondió Mauricio sin vacilar.

—¿Con qué objeto?

—Con el de tomar algunos apuntes en la comisaría de marina para el trabajo del capitán.

Como ven nuestros lectores, Mauricio juzgaba prudente no pronunciar el nombre que adoptara Lartigue ni el verdadero punto á donde iba él mismo.

La señora Rosier tenia una confianza ciega en Mauricio.

Todo lo que la decía era para ella lo mismo que el Evangelio.

Además, ¿por qué había de haber sospechado que la engañara, no pudiendo adivinar el motivo de sus mentiras?

—¿De veras no estarás ausente

de París más que dos ó tres días?—repuso.

—Os lo afirmo.

—Ya sé que un viaje tan corto en ferro carril no es peligroso, pero siempre estoy inquieta. Hay descarrilamientos, choques... Cuando llegues, escíbeme, para tranquilizarme.

—Mauricio se mordió los labios.

Acababa de volverse contra él la precaución que había tomado.

Era imposible escribir puesto que pretendia ir al Habre y la carta llevaria el sello de Vie-sur-Braisnes.

—Era preciso encontrar una salida.

—Si os empeñais os pondré dos letras...—dijo riendo.—Pero entre nosotros, y tratándose de una ausencia tan corta, es casi ridículo... Ni siquiera se si me estaré dos días... Puede haber tomado mis notas al cabo de algunas horas y volver en el acto.

—Entonces no insisto,—murmuró la señora Rosier.—Pero ¿me escribirías si permaneces allá más de dos días?

—Sí.

Y añadió en voz baja:

—Ya encontraré un medio.

—¿Quieres venir á comer hoy conmigo?—repuso Aimée Joubert.—No te niegues... me darías un disgusto... ¡Hace tanto tiempo que no hemos pasado una tarde juntos!

—Pues bien acepto.

—¿De veras?

—Sí, y lo hago con mucho gusto... Esta noche estoy completamente libre.

—¿No llegarás muy tarde?

—Estaré aquí á las seis en punto.

—¡Eres muy bueno, y serás recompensado!... Te haré hacer una comidita como á tí te gusta... Nada más que platitos delicados.

—Mauricio se echó á reír.

—Serán muy bien recibidos,—

repuso.—Pero no es por eso por lo que vengo... sino por vos, querida amiga.

Un campanillazo le cortó la palabra.

Casi al mismo tiempo entró la criada.

LXI

—¿Qué hay?—preguntó la señora Rosier.

—Una carta que acaba de traer un mozo para la señora.

—Dádmela.

La ex-Aimée Joubert cogió el sobre que la daba la muchacha, y miró la dirección.

Siguió un pequeño estremecimiento á aquella mirada, estremecimiento que pasó desapercibido para Mauricio.

En uno de los ángulos del sobre se veía una seña invisible para cualquiera persona que no fuese la interesada.

En Segovia desempeñó el cargo de Secretario de este Gobierno civil, granjeándose grandes simpatías. A sus hijos D. Rafael y doña Carmen y á la esposa de aquél doña Balbina Romero, enviamos sentido pésame por la desgracia que les aflige.

Muy en breve se celebrará la boda de la distinguida señorita Lola Ruiz y Ruiz, hija de la respetable señora doña Magdalena Ruiz, viuda de Ruiz, con el competente y joven abogado del Ayuntamiento de Madrid D. Andrés Llovet, estimado amigo nuestro.

Sea enhorabuena. **En La Granja** Con la solemnidad acostumbrada, se celebrará el Viernes Santo en aquel Real Sitio la tradicional procesión de «Los Penitentes». A dicho acto asistirá una banda de música de Segovia.

Traslado Ha sido nombrado Registrador de la propiedad, de Astorga, el que desempeñaba igual cargo en Cuéllar.

Ha fallecido ayer en Riiza el padre político de nuestro distinguido amigo D. Mariano González Bartolomé. Este señor y su esposa, salieron ayer para dicha villa.

Reciba nuestro más sentido pésame. **Accidente del trabajo** Ayer tarde fué curado en la Casa de socorro el dependiente del taller de D. Felipe Perretta, Joaquín Martín, quien estando trabajando en dicho establecimiento, se produjo una herida de dos centímetros y medio de estensión.

En la Fuencisla Por encargo de los devotos de Nuestra Señora de la Fuencisla, se cantará mañana sábado á las cinco de la tarde, en el Santuario de la Santísima Virgen la salve de costumbre.

Interesante á las señoras Ha llegado á esta población el dueño de la acreditada casa de Madrid LA MARIPOSA con un inmenso surtido en novedades para la presente temporada, en *lanería, sedería, piqué, batistas, velos, encajes, confecciones y otros artículos*, todo á mitad de su precio.

Horas de despacho: De diez á una y de tres á siete de la noche. *Hotel Burgalesa.—Plaza Mayor*

Sustracción de maderas Por considerarle autor de una sustracción de maderas, ha sido puesto á la disposición del Juzgado de El Pinar, el vecino Agustín García Barreno.

Autorización El Gobierno civil de Madrid, ha concedido la necesaria autorización á la «Unión Española de Explosivos», para remitir á la consignación del vecino de El Espinar, señor Portóles, 32 kilogramos de dinamita.

De viaje Después de una temporada de permanencia en esta capital, ayer regresó á Zaragocza, el Registrador de la propiedad de aquel partido don Carlos Odriozola, hermano de nuestro querido amigo el Arquitecto municipal don Joaquín.

Denuncias Ante el Juzgado municipal de El Espinar, ha sido denunciado el vecino Claudio Barreno, por tener varias reses vacunas pastando abusivamente.

—Por dedicarse á la pesca sin la necesaria autorización en el sitio «San Juan», del término de Fuentepelayo,

han sido denunciados ante aquel juzgado los que dijeron llamarse Juan Diez, Ruperto Abad y Francisco Brelle.

Un atropello En la carretera de Zamarramala, fué cogida ayer tarde por un caballo, una vecina de aquel pueblo, sufriendo varias heridas y encontrándose en un estado bastante grave.

El dueño del caballo que en su desenfadada carrera produjo el accidente, fué detenido en vista de las indicaciones hechas por los guardas de consumos que se encontraban á la puerta del fiato al ocurrir el suceso.

Casa de Socorro Hoy han sido curados en este establecimiento la joven de 23 años Teresa Sánchez, de una luxación completa del quinto metatarso del pie izquierdo.

Y Mateo Aragoneses de la luxación del peroné y lado externo de la pierna del lado izquierdo.

Autómatas Narbón Con objeto de instalar en el Teatro Miñón los afamados autómatas Narbón, que alternarán con un interesante cinematógrafo y cuyo espectáculo se inaugurará el próximo sábado de Gloria; se encuentra en esta capital el dueño de este espectáculo y estimado amigo nuestro don Alfredo Narbón.

Obras nuevas LUIS COSTA, «La pena de muerte». Ensayo jurídico acerca de tema tan trascendental y de palpante actualidad. Un tomo en 4.º, de 224 páginas; 2,50 pesetas. VICENTE BALBÁS, «Curso de francés». En 133 lecciones y 575 ejercicios. Dos tomos en 4.º; 8 id.

Los envíos fuera de la capital aumentan 0,35 pesetas, para el franqueo y certificado. De venta, exclusivamente en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46.

El delegado regio de primera enseñanza D. Juan Francisco Gascoñ ha dirigido una circular á los maestros de Escuela, en la que se señalan los defectos de que adolece nuestra instrucción primaria; apunta algunas ideas en pro de la regeneración de las escuelas, y solicita el apoyo de los que consideren el magisterio como un sacerdocio, en pro de las reformas que se propone acometer.

Orden acertada Por la Alcaldía se ha ordenado que desaparezcan á la mayor brevedad los escombros que interesábamos en el suelto que publicamos ayer, y que interceptaban el paso de carruajes.

Cura el estómago é intestinos el *Elixir Vida Estomacal* del Dr. Sacristán.

De venta en todas las farmacias. Por la Dirección general de Contribuciones se ha pedido á las Delegaciones de Hacienda de las provincias, datos estadísticos de la recaudación obtenida por consumos el año último.

Parece ser que tal petición está relacionada con la rebaja de este impuesto para la elevación de las cédulas personales.

Diario religioso Santos para mañana Santos Vitoriano, Fidel, Toribio, Julián y Benito.

Cultos para esta semana El próximo domingo la cátedra sagrada será ocupada por el Canónigo don Eugenio Sanz, haciéndose después de la misa la procesión de Ramos á la que asistirá el Cabildo Municipal.

—En San Miguel, San Millán, el Salvador y San Martín, todos los domingos, al anochecer, el Santo Rosario y solemne Misa. En Corpus.—Los miércoles, viernes y domingos, el ejercicio de Via-Crucis á las diez y media.

En San Sebastián.—Se practicarán los ejercicios de V. O. T. á las cinco y media, los lunes, miércoles, viernes y domingos. En San Gabriel.—Todos los días de cuaresma á las seis de la tarde, excepto los domingos y días festivos, se rezará el Santo Rosario, haciéndose á continuación el piadoso ejercicio del Via-crucis.

Alcance de Madrid

(Por teléfono) 5 tarde

Noticia desmentida En Palacio se ha desmentido que entre los señores Dato y marqués de Viana, haya habido cuestión alguna de etiqueta.

Ordenes del Gobierno El señor La Cierva ha dicho que se han transmitido al Gobernador civil de Valencia, órdenes terminantes para que reprima las procacidades de la Prensa local.

Pueblos rivales Ha telegrafiado el Gobernador civil de Castellón, participando al Gobierno que han vuelto á recrudecerse las contiendas entre los pueblos de Cervera y Carlig, de aquella provincia.

Según el citado Gobernador, el mal tiene su origen en rivalidades de las autoridades de los pueblos mencionados, y por esta causa ha dado órdenes terminantes á la Guardia civil para que proceda con todo rigor.

El Principe de Battenberg

Telegrafian de Barcelona que ha llegado á aquel puerto, á bordo del «León XIII», el Príncipe Leopoldo de Battenberg.

Fué recibido por las autoridades y numeroso público que le tributó una verdadera manifestación de simpatía.

Firma Esta mañana han despachado con el Rey los ministros de Fomento é Instrucción pública, quienes han sometido á la firma varios decretos, entre los que figuran los siguientes:

Nombrando presidente del Consejo de Obras públicas, al inspector señor López Navarro.

Idem subinspector del Consejo del Canal de Isabel II, á don Pablo Cruz.

Concediendo ascenso á varios ingenieros del Cuerpo de caminos, y otro jubilando á un Inspector de dicho cuerpo.

Creando delegaciones para propaganda del comercio español, en Tánger, Méjico, Buenos Aires y Valparaíso.

Y una extensa concesión de cruces de la orden civil de Alfonso XII.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	83'55
Amortizable al 5 por 100....	101'00
Acciones del Banco.....	438'00
Acciones de Tabacos.....	396'50
CAMBIOS	
París á la vista.....	10'20
Londres á la vista.....	27'90

G. Cano.

Mercados

SEGOVIA
El precio del grano en paneras, es el siguiente:
Trigo, á 39 y 40 1/2 reales fanega de 94 libras.
Cebada, de 22 á 22 id. id.
Centeno de 26 á 27 id. id.
Algarrobas á 129 id. id.
RIOSECO
Precios que han regido en este mercado:
Trigo á 40'00 reales las 94 libras.
Cebada, á 19'00 reales fanega.
Tendencia del mercado sostenida.
Entraron 250 fanegas de trigo.

PEÑAFIEL
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Trigo á 42 reales fanega de 94 libras.
Centeno, á 24 y 25 reales.
Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 22 reales.

AREVALO
Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:
Se cotizó el trigo á 41 reales las 94 libras castellanas.
Centeno, á 25 y 25, 112 id.
Cebada, 21 á 22 id.
Algarrobas, 27 á 28 id.
Calculáse la entrada de trigo en 1000 fanegas.

Tendencias del mercado al alza. Temporal bueno.

VALLADOLID
Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:
En el Canal 300 fanegas de trigo que el cotiza á 42'50 reales las 94 libras.
Almacenes del Arco—Han entrado 90 fanegas de trigo, que se pagaron á 42'00 reales las 94 libras.

Entraron 40 fanegas de centeno que se pagaron á 27'50 reales las 90 libras.

Tendencia del mercado firme.

MEDINA DEL CAMPO
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Han entrado 400 fanegas de trigo vendiéndose á 40'25 reales las 94 libras.

Estando conformes nuestras referencias con la siguiente noticia que publica el ABC de Madrid, la reproducimos por su importancia:

«En el Gabinete de Consultas y Operaciones Quirúrgicas de Madrid, San Bernardo, 18, duplicado, dirigido por el reputado especialista de garganta, nariz y oídos, don Alfredo Gallego, los nuevos procedimientos de curación por él empleados, producen siempre buenos resultados por estar basados en los últimos adelantos científicos. La sordera, tisis, laringe y lupus consideradas generalmente incurables, no lo son para este especialista, el que ha conseguido dedicándose 33 años al estudio de ellas, dominarlas por completo. La facilidad que tiene en la extirpación de tumores de garganta, nariz y oídos y seguridad de buen éxito es tal, que en esta clase de operaciones,

hay muy pocos que le igualen y ninguno que le aventaje. Está probado que en el ozena (fetidez de aliento) causa frecuente de divorcio y de verse privados de trato social los que la sufren, por temer á la repugnancia que causan, su método curativo es el único que la hace desaparecer por completo. Cuantos enfermos se han sometido al mismo se han curado. Lohemos comprobado. Patente, primera clase, 138.»

Subasta judicial voluntaria

Procedentes del abintestato de doña Adela de Ochoa, y á instancia de su viudo D. Feliciano de Burgos, administrador judicial de dichos bienes, se sacan á pública subasta, en segunda y última citación, con el 15 por 100 de rebaja en el valor de las respectivas tasaciones, las siguientes fincas:

1.ª La denominada «Peña del Oso» (para pastos), sita en término de Navas de Riofrío, jurisdicción de La Losa (Segovia); y

2.ª El molino denominado de «Hornos», sito en término de Armuña, en esta provincia.

La subasta de «Peña del Oso» se celebrará el próximo día 2 de Abril, á las once, en el Juzgado de primera instancia de Segovia.

Y la del molino de «Hornos», el mismo día 2 de Abril, á las doce, en los Juzgados de primera instancia de Segovia y Santa María de Nieva, simultáneamente.

Los títulos, contratos de arrendamiento y pliegos de condiciones de ambas fincas, están originales y de manifiesto en la escribanía del señor Copeiro del Villar, juzgado de Segovia; y el testimonio de aquéllas, en lo que respecta al «Molino de Hornos», en el juzgado de 1.ª instancia de Santa María de Nieva.

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca.
Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

¡Gran liquidación!

Se hace de todas las existencias del comercio de tejidos titulado

LOS CHICOS

Á PRECIOS BARATÍSIMOS

Id y ver los inmejorables géneros de esta casa

Inmenso y bonito surtido en sedas, lanería, piqué, satenes, céfiro, batistas, percales, franelas, é infinidad de artículos propios de la presente estación.

Abundantes calidades en géneros blancos de hilo y algodón, en estrecho y todos los anchos para sábanas de una pieza.

Caprichosos dibujos, en visillos y cortinones de cañamazo y bordados, en blanco y color.

Completo surtido en panas de las mejores clases, driles para trajes, percalinas, escocesas, yutes, telas de colchón de diferentes clases y anchos.

Grandes existencias en mantas de Palencia y Mallorca, colchas de diversas clases, tapabocas, chales, toquillas, chalecos de Bayona, tohallas, manteles, fajas, sayas, mantos y velos.

Colecciones completas en pañolería de manta, de merino en liso y bordado con fleco de seda, y sin fleco de cuatro y ocho puntas en negro.

Precioso surtido en pañolería de seda, brochados y bordados, merino en colores y negros á precios reducidos.

RETORES Á MITAD DE PRECIO

No comprar sin visitar esta casa

10, JUAN BRAVO, 10

Frente á los SUCESORES DE REDOLAT

SECCION DE ANUNCIOS

Emplastos Perforados Americanos de Feltro rojo ó sea bayeta encarnada del Doctor WINTER



Trade Mark Registered. Los emplastos de Feltro rojo, del Dr. Winter, son los únicos verdaderos y eficaces. Cuidado con las imitaciones. Exíjase siempre la marca del Dr. Winter. Cura como por encanto. Boticas y Droguerías.

Curan reumatismo, resfriados, dolor de riñones, dolor de espalda, dolor de pulmones, lumbago, ciática, contusiones, etc., etc.

Los EEMPLASTOS perforados americanos de feltro rojo del doctor Winter, infunden una saludable corriente eléctrica por todo el sistema, é instantáneamente mitigan los dolores, tranquilizan los nervios, fortalecen los órganos digestivos debilitados y devuelven á los enfermos la salud.

Estos EEMPLASTOS son especialmente útiles para fortalecer los delicados músculos dorsales de las señoras, en sus períodos mensuales.

Enfermedades de la vista

Consulta del Doctor Acinas, especialista en enfermedades de la vista, Médico primero de la Beneficencia provincial.

Canongia Vieja, núm. 10

Horas de consulta: de diez á doce

Fundada 1752.

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Flat del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanán de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

40 Píldoras en Caja.

Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores.

Dónde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España—J. URIACH & Co., BARCELONA.

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAUT la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR

EFICACIA y ACCION RAPIDA

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desganaada, á la que repugnan los alimentos ó no puede sopor-tarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

MORRHUOL-CHAPOTEAUT

Representa los Principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao despojado de su materia grasa é indigesta. Ofrece á las madres de familia el medio de hacer tomar á sus hijos ese medicamento sin repugnancia. El MORRHUOL se administra en forma de pequeñas cápsulas redondas que equivalen á Cinco gramos de Aceite cada una.

Las experiencias efectuadas en los Hospitales de Paris han probado que el MORRHUOL fortifica con rapidez á los niños enclenques, linfáticos y que se resfriaron con frecuencia. PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

EMULSION NADAL

Única con 80 por 100 aceite de hígado de bacalao noruega 1.º glicero-fosfato é hipofosfitos cal, sosa y glicerina.

ES LA MEJOR Y MÁS AGRADABLE.

Análisis por Dros. Honor. de la Universidad de Madrid, y Codina Lánguin de Barcelona; con aprobación y dictámenes de los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de Barcelona y de eminentes Doctores.

Es crema fluida, blanquísima, insustentable, alimento, golosina; medicamento: tónico, estimulante del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dentica. Eficaz para niños y viejas personas débiles, embarazo y lactancia; enfermedades consuntivas, convalescencias, diabetes, gta, dolores, nervios, tos, bronquitis, úlcera, escrófulas, linfatismo, raquitismo etc.

MEDALLA DE PLATA, Exposición Atoas 1903. Venta: Farmacias y droguerías.

APIOLINA CHAPOTEAUT

SALUD DE LAS SEÑORAS

(NO CONFUNDIRLA CON EL APIOL)

Es el más enérgico de los emenagogos que se conocen y el preferido por el cuerpo médico. Regulariza el flujo mensual, corta los retrasos y supresiones así como los dolores y cólicos que suelen coincidir con las épocas, y comprometen á menudo la salud de las Señoras.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más enérgicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectua sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

ESTOMACALINA

ALFAGEME

El más radical de los preparados existentes para combatir y curar todas las afecciones del Estómago ó Intestino.

Unico. Ensayado en la mayoría de los Hospitales de España y recomendado por los clínicos más eminentes. Después de usar los demás preparados tomar la Estomacalina, Alfaceme y notareis alivio á la primera dosis. En las principales farmacias y en la del autor, Conde de Romanones, 8 y 10, Madrid.—Precio, 4 pesetas.

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida—Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.

ALMANAQUE BAILLY BAILLIERE

Pequeña Enciclopedia popular de la Vida Practica

Un tomo de 500 pagas, 900 figuras y mapas en dos colores

PUEDEN SER LEIDO POR TODO EL MUNDO

CONVIENE A TODO EL MUNDO

INTERESA A TODO EL MUNDO

ES AMENO é INSTRUCTIVO

600 PREMIOS

PRECIO Enrústica 1.º 50

En cartón 2 Pesetas

En piel 3 Pesetas

Zapatería de Pedro Aragoneses

58, Juan Bravo, 58, —SEGOVIA—

Teniendo ya recibidas las grandes remesas para la temporada de verano, el dueño de este antiguo y acreditado establecimiento se propone realizarlos con un 50 por 100 de rebaja, como pueden comprobar con algunos de los precios que á continuación se expresan:

- Brodoquín lona, bonitos colores y formas, de caballero, á 3 pesetas par. Zapato fd. á 2'50 fd. fd.
 - Bota cartera y brodoquín (señora), 3'75 fd. fd.
 - Zapato fd., á 2 fd. fd.
 - Botitas de varias formas y colores (niño), 1'25 fd. fd.
 - Zapatos para niño, á 1 id. id.
 - Infinidad de calzado de todas clases y formas, á precios reducidos.
- NO CONFUNDIRSE
- 58, Juan Bravo, 58, Segovia

TRAPERIA NUEVA

Se compra toda clase de trapos

- PRECIOS POR KILOS
- Trapo blanco, primera, á 25 céntimos kilo.
 - Idem fd., segunda, á 20 fd. fd.
 - Idem fd., tercera, á 10 fd. fd.
 - Paño desforrado, á 25 fd. fd.
 - Punto y merino, á 40 fd. fd.
 - Indianas, á precios corrientes.
 - Alpargatas de cáñamo, limpias, 10 céntimos kilo.
 - También se vende el ventorro titulado «de Pulido», en la carretera de Boceguillas.
- 2, Calle de Santa Isabel, 2, TRAPERIA

IMPORTANTISIMO

Todo el que necesite comprar calzado puede aprovechar la ocasión. Se acaba de recibir un gran saldo procedente de una quiebra, donde encontrará el público un inmenso surtido de todas clases y formas á precios nunca vistos y para todas las fortunas. Esta casa no descansa un momento para dar á su numerosa clientela medios de calzarse barato.

¿Por quién se gasta el calzado tan barato aquí, en Segovia?

¿Por ese gran industrial y dueño de LA ESPAÑOLA?

Isabel la Católica, 8

BENEDICTINE

Licor exquisito

Sombrerería y Zapatería DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes